

Un retour en classe attendu pour nos élèves du secondaire!

Chers parents,

Lors des derniers jours, nous avons appris avec enthousiasme que nous pourrions accueillir tous nos élèves de 3^e, 4^e et 5^e secondaire à temps complet à compter du lundi 22 mars 2021, selon leur horaire régulier. Ce retour en classe sera évidemment bénéfique pour tous.

Nous tenons à lever notre chapeau aux élèves, aux membres du personnel ainsi qu'à vous chers parents pour les défis relevés au cours des trois derniers mois avec l'alternance de l'enseignement à distance.

- Nous sommes fiers de tout le travail réalisé par notre personnel pour adapter les pratiques pédagogiques dans ce contexte exceptionnel.
- Nous tenons à féliciter nos élèves qui ont preuve d'une grande résilience.
- Nous vous remercions également chers parents de votre collaboration exemplaire pour soutenir la motivation de vos enfants et de la conciliation qui a été nécessaire pour réaliser les cours de la maison.

Le retour du beau temps et la présence en classe permettront de motiver les élèves à fournir les efforts pour compléter la dernière portion de l'année scolaire.

Meilleures salutations et merci encore de votre engagement pour soutenir la réussite de votre enfant.



Alain Guillemette
Directeur général